

En Michoacán, Oaxaca y Sinaloa continúa la vigilancia

# Levantán alerta roja tras marejadas en Acapulco

• **Autoridades de Quintana Roo crean operativo de seguridad en playas**

**Acapulco, Morelia, Oaxaca y Cancún** • José Juan Delgado, Francisco García, Óscar Rodríguez y Notimex

La subsecretaria de Protección Civil de Guerrero, Nubia Sáyago González, informó que las medidas restrictivas que aplicaron debido al fuerte oleaje que se presentó en Acapulco y las costas de Guerrero fueron levantadas y retiradas las banderas rojas y amarillas de la franja de arena.

Sin embargo, en un recorrido por la franja de arena, a la altura de la zona afectada de la playa del hotel Calinda, continúan colocados los banderines.

No obstante, el número de bañistas en el mar ascendió en esta zona, así como en Piedra de la Cuesta, Barra Vieja, Caleta, Caletilla y Papagayo.

El secretario de Fomento Turístico (Sefotur), Ernesto Rodríguez Escalona, informó que la ocupación promedio a dos semanas de iniciadas las vacaciones de verano es de 71 por ciento.

Luego de las marejadas que afectaron el litoral acapulqueño, funcionarios municipales regresaron a los parianes dañados para levantar el censo de los afectados e iniciar con las labores de reconstrucción de sus locales.

A nombre de los parianeros, el

secretario general de la Unión de Vendedores de Artículos Típicos y Mexicanos de las Playas Hornos a La Base, Ascención Valente Gallardo, reconoció que el gobierno municipal va a dar "todo el apoyo necesario".

Indicó que los beneficiados serán los parianes de Calinda central, poniente y oriente, el parían de playa Presidente y el de la Torre de Acapulco.

La capitania de puerto y Protección Civil de Oaxaca cerraron cuatro de las principales playas de Oaxaca ante el fuerte oleaje, el cual ha dejado daños materiales y un muerto en los últimos tres días.

Autoridades de Nayarit mantienen un operativo de vigilancia en la zona costera ante el alto oleaje que ha registrado hasta dos metros de altura, aunque por el momento no han reportado cierre de playas.

El Escuadrón de Salvamento Acuático de Mazatlán reportó que disminuyó la intensidad de la marejada en el puerto y se permitió, bajo reservas, que los bañistas utilicen y disfruten las playas.

En Michoacán, la Unidad de Protección Civil y la Capitania de Puertos decretaron una nueva alerta de 24 horas, debido a la persistencia de oleajes de hasta cuatro metros de altura en las costas estatales.

## Cuidan a paseantes

La Dirección de Protección Civil de Quintana Roo fortalece el Operativo Vacacional 2009, con un programa de supervisión permanente con mayor personal y unidades, para salvaguardar la integridad física de los turistas

de este destino.

El titular de la dependencia, Luis Carlos Rodríguez Hoy, dijo que desde la semana pasada se activó el sistema de supervisión en todo el estado, sin embargo, en esta semana tras el aumento de turistas en la entidad se ha implementado vigilancia permanente en la zona de playas.

"Principalmente en Cancún es donde hemos reforzado los operativos vacacionales, de manera conjunta los tres órdenes de gobierno, en coordinación con el sector privado, los cuales concluirán hasta el 24 de agosto próximo", expresó. ■■

## claves

### Antecedentes

○ El lunes pasado, autoridades de Guerrero, Michoacán y Oaxaca alertaron por el fuerte oleaje en las costas del Pacífico originadas por la corriente ecuatorial.

○ Las víctimas mortales por las marejadas en el Pacífico asciende a seis, cinco de las cuales fueron en playas guerrerenses; mientras que en Oaxaca se reportó el ahogamiento de una menor.

○ Turistas y habitantes de las zonas costeras han expresado su sorpresa por el fuerte oleaje de las últimas semanas. Sin embargo, expertos atribuyen este fenómeno a la corriente ecuatorial que afecta a todo el Pacífico.





**Vacacionistas que visitan Acapulco** desoyen las advertencias y disfrutan de las playas de este destino turístico